



747 MIRAGE AIR



Länge / length:	747 cm
Breite / width:	249 cm
Motor / engine:	220 - 350 HP
Tank / fuel:	240 l
Gewicht / dry weight:	ab / from 1.900 kg
Personen / persons:	8
Geschwindigkeit / speed:	40 - 45 kn



747 MIRAGE AIR



Abgeleitet von der geschlossenen 747 Mirage ist die 747 Mirage Air nicht nur ein wunderschönes Boot mit atemberaubendem Design sondern bietet Eignern auch viel Platz, perfekte Verarbeitungsqualität und ein flexibles Layout mit viel Liegefläche, Sitzgelegenheiten und Beschattung. Der hochentwickelte Stufenrumpf erlaubt komfortables Gleiten bei jeder Geschwindigkeit.

Die Frauscher 747 Mirage Air ist ein perfekter Daycruiser für das ruhige Picknick in der Bucht oder das wilde Rennen durch die Wellen mit bis zu 56 Knoten Topspeed.

Derived from the closed bow 747 Mirage the 747 Mirage Air is not only the most beautiful center console boat in the market with breathtaking style and design but also delights owners with lots of space, perfect fit and finish. A very flexible layout which changes from a sunny island to a shaded seating area in seconds. Combined with the stepped hull design which promises extremely high cornering speeds. The Frauscher 747 Mirage Air is an all-purpose day cruiser regardless if you want a quiet pick-nick in the bay or a thrilling drive through the waves.



